



# TOMATOだより

2021年10月1日 ARINKOMURA

気持ちの良い秋晴れの下、おっきなARINKOMURAの遊具に興味を持ち始め挑戦したり、お庭でお友だちとかけっこをして遊んだりとのびのびと体を動かすことを楽しんでいるTOMATOクラスの子どもたちです。

10月は、昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・保育者や友だちと一緒に音楽に合わせて身体を動かすことを楽しむ。
- ・身近な秋の自然に触れながら戸外遊びを楽しむ。
- ・衣服の着脱（ズボン・オムツ・靴下・靴）自分でやろうとする。

## 今月の活動内容

歌	「くだもの列車」「まつぼっくり」 「大きな栗の木の下で」 「やきいもグーチーパー」
絵本	「しろくまのパンツ」
戸外遊び	かけっこ、三角遊具、 木の実集め、砂遊びなど

  

室内遊び	ままごと、電車ごっこ、ボール、 マット、シール貼り、手形取り、 ハロウィン製作など
------	---

## ★新しいお友だち★

おばた みお ちゃん 2020年3月27日生まれ

## クレヨンでお絵描き

何色にしようかな?と真剣なお顔で色を選び、みんな夢中で塗り絵に集中しているTOMATOさん。いっぱい色を使ってカラフルなおさかなができるようになりました。

大きな一枚の紙にみんなで海を描きました。ぐるぐると丸を書いたり色を塗ったりと上手にクレヨンを使ってお絵描きを楽しんでいました。



## 色水で遊んだよ!

夏の間グリーンカーテンになりきれいに咲いていたあさがおの花で色水遊びをしました。みんな真剣な表情で袋をもみもみ。水が紫色に変化すると不思議そうにじーっと見つめる子やおー!とびっくりしている子も。袋の上から水に触れる感触が楽しくて振ったり握ったりと長い時間遊んでいました。



## お外で遊ぶのたのしいね!

動きが活発になり走るのもとっても上手になりました!



お山に登って助走をつけて降りてみたりゆっくりゆっくり降りたり…



転ばずに降りることができます。得意げな表情や笑顔をみせてくれます。また、お友だちがやっていた遊びを見て真似っこをして遊ぶなどお友だちと遊びを楽しむ姿がたくさん見られるようになりました!



手をつないで歩く姿や顔を見合させてニコニコしている姿がとても可愛らしいです♪



## スマイルインピックが開催されます

スマイルインピックが10月23日(土)に開催されます。親子競技を行いますので当日はご協力よろしくお願ひいたします。

競技内容の詳細については後日お知らせします。

